



**PERIÓDICO** 

PÁGINA

5

30/08/2022

**FECHA** 

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

## Regreso a clases



lola-colin@hotmail.com//@rf59

l nuevo ciclo escolar 2022-2023 inició de manera presencial, se estima que son 29 millones 849 mil 46 alumnos de todos los niveles. No llegaron a la escuela todos por causa de la pandemia de Covid-19, cientos de niños y jóvenes dejaron la educación formal. Pero los que sí regresaron a la escuela enfrentan muchos retos, ya que el nivel de aprendizaje de cada uno de ellos será diferente por su aprendizaje vía remota y los efectos que la pandemia les dejó a cada uno.

La comunidad escolar enfrenta un desafío múltiple, en este momento hay dos secretarias de Educación: Delfina Gómez, que en los próximos días dejará el cargo para ocupar la candidatura de Morena en busca del Gobierno del Estado de México; y el presidente López Obrador designó a Leticia Ramírez, que tenía el cargo de directora de Atención Ciudadana de la Presidencia de la República.

El reto mayor para la educación en México es el nuevo Plan de Estudios para educación básica que presentó el 16 de agosto, la secretaria saliente, Delfina Gómez y que hereda a la secretaria entrante, Leticia Ramírez, y que tendrá a su cargo la aplicación del plan piloto y la formación del personal docente.

Sin embargo, expertos en educación alertan que el plan educativo de la SEP tiene una gran carga de ideologización y no ven la estrategia para su aplicación.

Después de dos años, que provocaron el aislamiento por la pandemia, los mexicanos requerimos una educación pública comprometida. Para la nueva secretaria de Educación, Leticia Ramírez, le toca comprobar que el nuevo plan de estudios atenderá las necesidades reales de los educandos mexicanos. Ya será el jueves cuando se dé el cambio de secretaria de Educación.

## SUSURROS

- Edna Jaime, directora y fundadora de México Evalúa, por segundo año consecutivo es vicepresidenta del Foro de París 2022. Los trabajos para esta quinta edición estarán basados en la idea de que la cooperación internacional es fundamental para enfrentar los desafíos mundiales y garantizar la paz.
- 2. En el Congreso de la Unión, los legisladores cambiarán sus respectivas mesas directivas del Senado y de la Cámara de Diputados. En el Senado, la fracción de Morena tiene cuatro candidatos que en realidad están fragmentando al grupo parlamentario de Morena, los senadores son Alejandro Armenta, José Narro Céspedes, Higinio Martínez y Gabriel García, son cuatro grupos que militan en un partido.

Mientras tanto en la Cámara de Diputados, todo parece indicar que el panista Santiago Creel sustituirá al morenista Sergio Gutiérrez.

Grupo Walworth, liderado por Salomón Waisburd Grinberg y Jacobo Waisburd Kleiman, hizo una donación a la Dirección de Medio Ambiente de Tepotzotlán, Estado de México, como parte de sus esfuerzos por cuidar el medio ambiente a través de minimizar los impactos en la huella de carbono. La donación de esta especie consistió en un Medidor Ambiental Multifuncional, con el cual se permite medir la contaminación acústica a fin de evitar distorsionar el entorno de la fauna que habita la zona. La migración de especies es un problema que altera la vegetación y el desarrollo de la comunidad de la región. La empresa de válvulas que se encuentra en vísperas de su aniversario 180, hace una donación anual a la estación de bomberos del mismo municipio como parte de los esfuerzos por reconocer la labor que ejerce el cuerpo a diario.